



## Lunch Päckli Projekt

An einem regnerischen Novembertag trafen sich einige Freunde von Carlo Acutis in St. Katharina Fällanden bei Zürich. Elmar hatte schon alle Produkte sorgfältig vorbereitet, um 80 Säcklein mit Sandwich, Getränk, einer Frucht und einigen Süßigkeiten zu füllen. Die vielen Säckli mit dem Motiv des Vereins «Freunde Carlo Acutis Schweiz» wurden aufgeteilt auf vier Regionen in der Ostschweiz: Bahnhof Wil SG, Näfels und Glarus sowie Schaffhausen. Einige der Carlo-Säckli blieben in der Pfarrei Fällanden zur Verteilung. Schnell waren diese Geschenke durch die Freunde Carlo Acutis an Bedürftige abgegeben. Die Freude der Beschenkten war gross und erfüllte auch uns mit grosser Freude.

Wir spürten, dass Carlo selber die Fäden zog für diese wertvolle Verteilaktion. Wir danken allen Gönnern, die uns dabei finanziell unterstützt haben. Eine Wiederholung der Säckli-Aktion ist im Heiligen Jahr angedacht.